

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank allen, die uns beistanden und
noch immer beistehen in dieser schwierigen Zeit
des Abschiedes von



Katharina von Meyenburg-Schelling

Wir danken auch all denjenigen, welche unserer Mutter während ihrer Krankheit beigestanden haben. Die grossartige Unterstützung, die ihr aus dem Dorf und dem Bekanntenkreis zugekommen ist, hat ihr viel Kraft gegeben.

Besonderer Dank geht an das Personal der Klinik im Park sowie des Universitätsspitals Zürich, welches sich liebevoll aufopfernd und mit viel Einfühlungsvermögen um sie gekümmert hat.

Herrn Pfarrer Marc Schedler und Frau Klara Brugger gilt unser Dank für die Gestaltung der Trauerfeier.

Danke an alle, die unsere Mutter Zeit ihres Lebens berührt haben und die sie berühren durfte.

Rickenbach, im April 2018

Die Trauerfamilie